



節目となる第 10 回目のわくわくコンサートで実行委員長を務めさせていただき、本当に光栄です。毎年受け継がれてきたこのコンサートですが、実に多くの先輩方がその都度、力を尽くしてきたことや、委員長たちの重責などを感じながら過ごす日々でした。1 年以上にわたる準備の末、たくさんの笑顔に出会えたことは私にとって大きな喜びです。本当に多くのご支援の中で、大成功に終えることができました。ありがとうございました。

第 10 回わくわくコンサート実行委員長(教育学部保健体育領域4年) 中村幸歩

私は、今回のワクワクコンサート 2 年目となり、副実行委員長として活動しました。事前準備では、このコンサートのためにプロジェクトについて発表したり、ラジオに出て宣伝をしたりしました。その経験を通して、多くの方のご協力を頂いて、このコンサートが開催できているということを実感することができました。当日はたくさんの来場者を迎え、円滑な運営を心がけ、改めてやりがいを感じる事ができました。よかった点は継続し、いろんな反省から改善点をみつけ、次に繋げられたらと思います。



第 10 回わくわくコンサート副実行委員長(教育学部保健体育領域3年) 石村成美



私は今回副実行委員長として初めてわくわくコンサートに参加しました。開場前から多くの方が並んでいる様子を見て、それだけこのイベントを楽しみにしてくださっているということを実感しました。各イベントで子どもたちや保護者の方の笑顔が多く見られてよかったです。また、このイベントがボランティアを含め、本当に多くの方の協力のもとで成り立っているのだと感じました。来年はさらにイベントを盛り上げていきたいと思っています。

第 10 回わくわくコンサート副実行委員長(教育学部特別支援教育領域3年) 山口莉穂



実行委員として関わるのは今年が4度目となりましたが、これまで以上に、さらにたくさんのお客様がご来場下さり、本当に嬉しかったです。今年新たに導入した、イベントの大学院生のブースでは、子どもたちだけでなく、大人の方も一緒に楽しんでいる様子で、演奏を含め、大人も子どもも楽しめるコンサートになったのではないかと思います。お客様だけでなく、実行委員・ボランティアみんなが生き生きと動いており、第10回までの積み重ね、そして継続の大切さを感じました。

第10回わくわくコンサート実行委員(教育学部音楽領域大学院1年) 小林遼香

当日は、舞台設営、演奏、楽器体験等の活動を行ったため、舞台裏、舞台上、ロビーといったあらゆる場所で演奏会に関わることが出来ました。昨年に引き続き携わった舞台設営では、お客様の顔を直接見ることは出来ません。しかし、コンサートのメインである演奏を支える非常に大切な仕事であり、今年も大きな責任とやりがいを感じました。

来年は更に円滑な運営を目指し、早速準備を進めていきたいと思っています。



第10回わくわくコンサート実行委員(教育学部音楽領域3年) 山辺未希



私は、イベントブースの統括として今回の第10回わくわくコンサートに参加させていただきました。

たくさんのボランティアの方たちの協力により、子どもたちが喜ぶ楽しいイベントを企画し実行することができました。

どのイベントにも、子どもたちが楽しそうにはしゃぐ姿、たくさんの笑顔を見て、私もとても幸せな気持ちになりました。来年もより、子どもたちが楽しめるイベントを企画できるよう、頑張ります。

第10回わくわくコンサート実行委員(教育学部音楽領域3年) 東山莉奈

今回で3度目となるわくわくコンサートでは、コンシェルジュを務めさせていただきました。開場前から多くの皆様が並んでくださっている様子や演奏を食い入るように聴いている子どもたち、喜んで楽器体験等をする子どもたちが普段できない経験をして、生き生きと楽しんでいる姿に、この機会の重要性を感じました。例年以上に多くのお客様にご来場頂き、たくさんの笑顔を見ることができたことを本当にうれしく思っています。ありがとうございました。



第10回わくわくコンサート実行委員(教育学部教育領域4年) 中川晴加